



**Mit großem Erfolg fand am Ostersonntag der zweite Discofox Osterworkshop statt.** Im ersten Teil wurden den Vereinstrainern des TSC Olsberg von dem S-Klasse Turnierpaar Frank und Kerstin Becker neue Ideen zum Discofox Unterricht aufgezeigt. Themen wie ungewöhnliche Musikauswahl, analysieren wie Frauen und Männer Musik unterschiedlich hören, aber auch Grundlagen und neue Unterrichtsmethoden werden in Zukunft in die Discofoxausbildung des TSC einfließen. Die Vereinsmitglieder, einige Gasttänzer und Freunde des Vereins kamen voll und ganz auf ihre Kosten. Breaks, Posen und Präsentieren verpackt mit viel Spaß in einer schönen Figurenfolge war das Ziel des Workshops. Trotz unterschiedlicher Vorkenntnisse der Teilnehmer wurde niemand überfordert, aber doch jeder sanft an die persönliche Grenze herangeführt. Die mit etwas Übung gar nicht so schweren, aber spektakulär aussehenden Figuren werden im Laufe des Jahres auch in der Discofox-Gruppe des TSC Olsberg gezeigt. Der Einstieg ist jederzeit möglich. Weitere Infos unter Tel. 02962 2300 oder im Internet unter [www.tsc-olsberg.de](http://www.tsc-olsberg.de). Foto: privat